

# Último Día de Panes Sin Levadura—2017

## ¡Sigamos Adelante!

Dios nos muestra el esquema de cómo Él pelea por nosotros

Fred R. Coulter—Abril 17, 2017

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos a todos! Bienvenidos al último día de la Fiesta de Panes Sin Levadura. Como decimos siempre, el tiempo vuela, y sentimos que pasa más rápido conforme nos volvemos más viejos. Bueno, sabemos que este es un Día Santo de Dios, y Él ordenó que nos reuniéramos en este día para tener una Santa Convocación.

Incluso si usted está sólo en casa, realmente no está solo, porque Dios y el Padre y Jesucristo están con usted, así que hay tres reunidos en donde quiera que usted esté sólo. Sabemos que todos los Días Santos están listados en Levítico 23, y en el versículo 6 se habla acerca del primer día de la Fiesta de Panes Sin Levadura, el cual ya guardamos.

Levítico 23:6: “Y en el quinceavo día del mismo mes es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. Deben comer pan sin levadura siete días.”

Bueno, cuando el sol se ponga esta noche, usted podrá comer pan leudado. Ya tuvimos la Santa Convocación del primer día y también nos reunimos el Sábado Semanal durante esta Fiesta de Panes Sin Levadura, y aquí estamos hoy en el último día:

Verso 8: “... En el séptimo día *tendrán* una santa convocación. No harán trabajo servil *en él*.”

Leamos acerca de las ofrendas que eran hechas todos los días durante la Fiesta de Panes Sin Levadura. Hemos visto que Números 28 es un capítulo muy interesante que cubrimos cuando nos acercábamos a esta Fiesta. Aquí veremos una escritura que dice que nunca hubo un Sacrificio de la Pascua planeado para la observancia de esta Fiesta o que las personas tuvieran listo el cordero en el templo o tabernáculo para el sacrificio.

Números 28:16: “Y en el catorceavo día del primer mes *es* la Pascua del SEÑOR.” Las únicas ofrendas que ellos ofrecían en ese día era la ofrenda de la mañana y de la tarde. Ahora, veamos las ofrendas que eran hechas durante el resto de la Fiesta de Panes Sin Levadura.

Verso 17: “Y en el quinceavo día de este mes *es* la fiesta. Siete días se comerán panes sin levadura. En el primer día *será* una santa convocación. No harán ningún tipo de trabajo servil. Pero ofrecerán una ofrenda hecha por fuego *para* una ofrenda quemada al SEÑOR: dos toros jóvenes, y un carnero, y siete corderos del primer año. Ellos serán para ti sin mancha. Y su ofrenda de grano será de harina mezclada con aceite: tres décimas partes ustedes prepararán por un toro, y dos décimas partes por un carnero. Prepararán una décima parte por un cordero, y por los siete corderos; y una cabra, una ofrenda por el pecado para hacer una expiación por ustedes. Ustedes deberán preparar estos además de la ofrenda quemada al amanecer, la cual *es* para ofrenda quemada continua. En esta manera ofrecerán diariamente,

siete días, el pan del sacrificio hecho por fuego para sabor dulce al SEÑOR. Será ofrecido además de la ofrenda quemada continua y su ofrenda de bebida. Y en el sétimo día tendrán una Santa convocación. No harán trabajo servil alguno” (versos 17-25).

¡Esto es muy interesante! Eso es lo que significa cuando dice que se debe ‘ofrecer una ofrenda por fuego durante siete días’ (Levítico 23). Esto no quiere decir que *todos* los que asistían a la Fiesta ofrecían una ofrenda quemada diariamente mientras la Fiesta duraba. Desafortunadamente, algunas personas lo interpretan literalmente, y dicen, ‘Voy a dar cierta cantidad de ofrenda para la Fiesta de Panes Sin Levadura, pero la voy a dar dividida en siete partes, porque la escritura dice que se tiene que dar ofrenda durante siete días.’ No, veremos que eso ya está resuelto en Deuteronomio 16. Revisemos esto nuevamente antes de recoger la ofrenda el día de hoy, y recuerden que debemos de dar de acuerdo a la manera en la Dios nos ha bendecido.

Deuteronomio 16:16-17: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de *las Semanas*, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre *dará* como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado.”

Durante la Fiesta de Panes Sin Levadura, especialmente en la porción de día de la Pascua, hemos visto que *las ofrendas en este día de Pascua eran para la redención de los primogénitos*; pues sus hijos varones y todos los machos de su ganado pertenecían a Dios. Así que, esas ofrendas iban al sacerdote. Y eran dadas en adición a la ofrenda que leemos aquí.

Sigamos analizando lo concerniente a la redención de los primogénitos. Es muy importante para nosotros que entendamos todas estas cosas. Cuando se habla de los primogénitos, recuerden que la Iglesia es la Iglesia de los Primogénitos. A través de la Pascua y las ofrendas que son dadas, *¡nosotros tenemos la redención de los primogénitos!*

En Éxodo 34 leemos esto con relación a la Fiesta de Panes Sin Levadura. Mostrando nuevamente que durante el Día de la Pascua, en la porción diurna, las personas traían sus *ofrendas de redención*. Tal vez es por eso que no se ordenan ofrendas para ese día, porque no podría saberse cuántas ofrendas serían. Puesto que la redención de los primogénitos estaría dependiendo de cuánta gente guardaba la Fiesta y cuántos niños varones y animales machos nacían, etc.

Éxodo 34:18-20: “Guardarán la Fiesta de los *Panes* sin Levadura. Comerán pan sin levadura siete días, como Yo se los ordené, en el tiempo del mes de Abib, pues en el mes de Abib ustedes salieron de Egipto. Todo lo que abre el vientre *es Mío*... [Todos y cada uno de ellos *es Mío*]... todos los primogénitos machos del ganado, de bueyes u ovejas. Mas el primogénito de un asno, redimirás con un cordero. Y si no lo redimes, entonces romperás su cuello. Todos los primogénitos de tus hijos redimirás. Y nadie se presentará delante de Mí vacío.” —Y después de esto comienza a hablar acerca del Sábado.

Esto muestra que había mucho más que tomar en cuenta acerca de la manera de dar las ofrendas y en la manera en como la gente daba sus propias ofrendas personales en situaciones

especiales. Hoy en día, como no ofrecemos sacrificios animales, no hacemos sacrificios para dar nuestras ofrendas.

Es por esta razón que debemos de mirar las bendiciones que Dios nos ha dado con acción de gracias a Él. Veamos todo lo que Él ha derramado sobre nosotros en bendiciones:

- Para dirigirnos
- Para guiarnos
- Para fortalecernos
- Para concedernos Su Espíritu Santo

***Además, ¡estamos completando el aspecto espiritual de la redención de los primogénitos para el Reino de Dios!***

*(Pausa para ofrenda)*

Ahora, este séptimo día de la Fiesta de Panes Sin Levadura tiene un significado especial. Hay ciertas Fiestas Santas donde podemos leer Escrituras específicas para entender el significado y la lección de esa Fiesta en particular. ¿Qué es lo que Dios quiere que aprendamos en este Día Santo en el que nos encontramos reunidos? Hoy es lunes; algunas personas nos podrían decir, ‘¿Qué no vas a la Iglesia los sábados?’ y otras personas dicen, ‘¿Por qué no vas a la Iglesia en domingo?’ y otros tantos nos podrán preguntar, ‘¿Por qué no celebras la Pascua Florida?’ Y es interesante notar que esta celebración falsa que ocurre durante los Días de Panes Sin Levadura es completamente lo opuesto a lo que la Fiesta Santa representa, puesto que incluye:

- Idolatría
- A Ishtar, la diosa de Babilonia
- Bollos o panecillos de ‘Pascua’ con forma de cruz *(los cuales tienen levadura)*
- El uso de disfraces
- Una actitud de presunción y vanidad *(en lugar de la humildad)*
- Mentiras *(en lugar de la Verdad)*
- La adoración de algo que carece de significado

Pero claro, se le dice a la gente que esta festividad tiene un significado, pero todo lo relacionado con la Pascua Florida es una mentira al igual que ocurre con el resto de las celebraciones paganas en este mundo.

Vamos a hablar acerca de las mentiras: de dónde vienen, aquello en lo que necesitamos estar alertas, y como debemos avanzar desde el sitio donde nos encontramos. Este día tiene un significado especial para nosotros; debemos de analizar cómo es que necesitamos permanecer en guardia ***después de que Dios nos ha rescatado de las manos de Satanás el diablo***, especialmente cuando vemos cómo es este mundo en el que vivimos.

Éxodo 13:17-18: “Y sucedió, cuando *el* Faraón había dejado ir al pueblo, Dios no los llevó *por* el camino de la tierra de los filisteos aunque ese *estaba* cerca... [Cerca de la Tierra Santa]... porque Dios dijo, “No sea que la gente se arrepienta cuando vean guerra, y regresen a Egipto.”

Estamos en una batalla espiritual, y tenemos las armas necesarias para la batalla. Desde que usted fue bautizado:

- ¿Ha cambiado su vida? *¡Claro que sí! Se supone que debe de cambiar*
  - Pero, ¿ha sido como se imaginaba que sería? O...
  - ¿Resultó ser completamente diferente? *¡De hecho así fue!*
  - ¿Por qué? *Porque Dios lo planeó así de manera que:*
- ✓ Tengamos fe en Él
  - ✓ Confiemos en Él
  - ✓ Tengamos la vista puesta en Jesucristo
  - ✓ Creamos Su Palabra
  - ✓ Lo sigamos a Él

Verso 19-22: “Y Moisés llevó los huesos de José con él, porque él había hecho jurar estrictamente a los hijos de Israel, diciendo, “Dios seguramente los visitará, y ustedes cargarán mis huesos fuera de aquí con ustedes.” Y ellos se movieron de Sucot y acamparon en Etam, a la orilla del desierto. Y el SEÑOR iba delante de ellos de día en un pilar de una nube para guiarlos en el camino, y de noche en un pilar de fuego para darles luz, para ir de día y de noche. Él no quitó el pilar de la nube en el día, ni el pilar de fuego en la noche *de* delante del pueblo.” — *¡Durante 40 años!*

¿Qué significaba esto para el pueblo de Israel? *¡Que Dios estaba con ellos! ¡Dios sabía lo que ellos hacían! ¡Dios incluso sabía lo que ellos pensaban!* Aquí, Dios los estaba llevando hacia la ‘tierra prometida,’ la tierra donde fluía leche y miel (Deut. 16). Y sabemos que no tenían por qué haber vagado en el desierto esos 40 años sino fuera por los pecados que cometieron.

- Por rehusarse a creerle a Dios
- Por su rebelión contra dios
- Por rechazar el mensaje de los doce espías que fueron enviados a inspeccionar la tierra prometida

Dios dijo, ‘*¡Ya basta!* Por cada día que los espías estuvieron inspeccionando la tierra —40 días— les daré un año para que deambulen por el desierto, y de la generación que me ha rechazado, todos los mayores de 20 años morirán y sus huesos quedarán esparcidos en el desierto.’

Me gustaría añadir aquí una observación: ¿Cómo es que no se han encontrado huesos de los Hijos de Israel en el desierto? *¡Eran muchas personas; estoy seguro de que deberían de ser bastantes huesos!* ¿Cómo es que Dios limpió esos vestigios? *¡Él pudo haber usado animales y aves!* ¿Cómo es que Dios se deshizo de esos huesos? *Algunos animales se llevaron huesos, ¡pero además existe una especie de buitres que come huesos!* Aunque más bien parece una especie de águila con forma extraña.

Este buitres se lleva los huesos que encuentra en el suelo, y si estos son muy grandes para llevarlos largas distancias, los deja caer sobre rocas para que los huesos se rompan en

pedazos. Entonces regresan al suelo y se comen los pedazos. Tal vez esta sea una respuesta a por qué no hay huesos dispersos en el Sinaí.

Éxodo 14:1-2: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel que giren y acampen delante de Pi Hahiroth entre Migdol y el mar, enfrente de Baal-zefón. Ustedes acamparán delante *de él* junto al mar.””

Esa era una franja de tierra muy angosta y el terreno estaba muy plano cerca del mar. De manera que el pueblo de Israel acampó a un lado del Mar Rojo. Dios hizo que sucediera así con un propósito, porque sabía lo que Faraón iba a hacer, *¡y sabía lo que Él Mismo tenía planeado para el pueblo ahí en el Mar Rojo!*

Versos 3-4: “Porque *el* Faraón dirá de los hijos de Israel, ‘Ellos *están* atrapados en la tierra; el lugar desolado los ha encerrado.’ Y Yo endureceré el corazón del Faraón *para* que los siga. Y seré glorificado a través del Faraón y todo su ejército, para que los egipcios  **puedan saber que Yo soy el SEÑOR.**” Y ellos hicieron así.”

Aquí hay dos cosas que podemos aprender de Dios:

1. El protege y bendice, como lo hizo con el pueblo de Israel
2. Dios confunde al enemigo, pelea con él y lo destruye, como hizo con los egipcios

Así que cuando dice: “...para que ellos sepan que Yo soy el Señor...” piensen en el país que los Israelitas estaban dejando atrás. Veinte por ciento de la población de los primogénitos había muerto, incluyendo los animales. Todos sus esclavos se habían ido. ¿Qué iban a hacer? *Bueno, veamos lo que hizo Faraón.*

Versos 5-10: “Y al rey de Egipto *le* fue dicho que la gente huyó. Y el corazón del Faraón y de sus siervos fue vuelto contra el pueblo. Y dijeron, “¿Por qué hemos hecho esto... [Hemos sido unos completos tontos por dejarlos ir]... que hemos dejado ir *a* Israel de servirnos?” Y alistó su carro y tomó a su pueblo con él. Y tomó seiscientos carros escogidos, y todos los carros de Egipto, y capitanes sobre cada uno de ellos. Y el SEÑOR endureció el corazón del Faraón, rey de Egipto. Y él persiguió *a* los hijos de Israel, y los hijos de Israel salieron con mano fuerte... [Y regocijándose]... Entonces los egipcios los persiguieron, todos los caballos y carruajes del Faraón, y sus jinetes, y su ejército. Y los alcanzaron acampando junto al mar, al lado de Pi Hahiroth, delante de Baal-zefón. Y cuando *el* Faraón se acercó, los hijos de Israel levantaron sus ojos. Y, he aquí, los egipcios marchaban tras ellos. Y ellos estaban muy asustados. **Y los hijos de Israel clamaron al SEÑOR.**” — ¿Qué vamos a hacer? —Pensaron.

Cuando algo malo sucede uno siempre busca un ‘chivo expiatorio;’ la naturaleza humana nos insta a buscar a alguien a quien podamos culpar. De igual manera hacía el pueblo de Israel.

Versos 11-12: “Y le dijeron a Moisés, “¿Nos has sacado para morir en el lugar desolado porque no *había* tumbas en Egipto?... [¿Qué no era más práctico dejarnos morir en Egipto?]... ¿Por qué has tratado de esta forma con nosotros para sacarnos de Egipto? ¿No te dijimos esta palabra en Egipto, diciendo, ‘Déjanos solos para que podamos servir a los

egipcios?’ porque hubiera sido mejor para nosotros servir a los egipcios que morir en el lugar desolado.”

¡Vaya! ¡Qué razonamiento tan carnal! Si nosotros analizamos las cosas que Dios hace o permite que sucedan desde un punto de vista carnal, entonces vemos las cosas de una manera muy distinta a lo que Dios realmente ha planeado. Y eso que ellos tenían la nube de día y la columna de fuego durante la noche para recordarles que *¡Dios estaba con ellos!*

Verso 13: “Y Moisés dijo al pueblo, “**¡No teman!...**” Esa es una lección para nosotros: **¡No temamos! No tengamos miedo.**

Comparemos a Faraón con Satanás, y a los soldados egipcios con los demonios. Así como ellos perseguían al pueblo de Israel, para llevarlos de regreso como esclavos, **¡Satanás el diablo quiere hacer lo mismo con aquellos quienes están en las Iglesias de Dios!** Y no lo hace por medio de carruajes y con lanzas, él usa otro tipo de armas, las cuales analizaremos en unos momentos. Pero debemos recordar esto: **¡Dios pelea por nosotros!**

“...**Permanezcan quietos...**” (v. 13). No vayamos de aquí para allá desesperados haciendo cosas que creemos que son necesarias. Tal vez necesitamos recordar lo que el Nuevo Testamento nos dice:

- **Estamos bajo gracia**
- **Debemos caminar en fe**
- **Debemos creer y tener esperanza**
- **Debemos vivir en amor**

*Ese es el estándar espiritual para nosotros.*

“...**Permanezcan quietos** y vean la salvación del SEÑOR el cual Él obrará por ustedes hoy, porque los egipcios a quienes han visto hoy, ¡nunca los verán de nuevo! **El SEÑOR peleará por ustedes, y ustedes estarán quietos**” (versos 13-14). En otras palabras, no nos quejemos con Dios.

Les voy a encargar una tarea. Por favor estudien Salmos y localicen cada lugar donde diga: *ayuda/ayudó* y *redimir/redimió*. También localicen los lugares donde dice *problema/angustia* y *refugio/roca*, y verán cómo a lo largo de la vida de David, y de aquellos que escribieron algunos de los salmos, **¡Dios muestra cómo es que Él pelea por nosotros!** Ahora recuerden que Jesús también dijo, ‘No teman a aquellos que pueden matar el cuerpo pero no pueden quitar la vida.’ Más bien, **¡Teman a Dios!**

Entonces, el tiempo vendrá cuando también tengamos que poner en práctica este mandato de **estar quietos y ver la salvación del Señor**, lo cual tal vez no veremos hasta la resurrección. Y podemos darnos cuenta de cómo está el mundo hoy, y pensar en cuán fácil va a ser para toda la gente que está engañada por Satanás el perseguir y asesinar a los verdaderos Cristianos. Por ahora lo que vivimos es solamente una pequeña muestra de lo que vendrá. Aquí se nos muestra que es lo que debemos de hacer:

Verso 15: “Y el SEÑOR dijo a Moisés, “¿Por qué clamas a Mí? Diles a los hijos de Israel **que avancen.**” Entonces, lo que nosotros debemos de hacer es: **¡Siempre avanzar!** El

pasado es el pasado, y no lo podemos cambiar. Pero podemos tener un futuro diferente, ***¡si es que caminamos hacia adelante con Dios!***

Verso 16: “Y tú—levanta tu vara, y estira tu mano sobre el mar, y divídelo...” Este no era un pequeño lago con juncos y charcos. No, ellos literalmente pasaron a través del Mar Rojo, pisando tierra seca. ¿Acaso no es esto lo que leemos?

Versos 17-18: “Y he aquí, *estoy* a punto de endurecer los corazones de los egipcios, y ellos los seguirán. Y tendré honor para Mí mismo sobre Faraón, y sobre todo su ejército, sobre sus carros y sobre sus jinetes. Y los egipcios sabrán que Yo soy el SEÑOR cuando sea glorificado a través de Faraón, sus carros, y sus jinetes.”

Sin embargo, si pensamos en los soldados egipcios que murieron ahogados en el Mar Rojo, tal vez ellos sí se dieron cuenta de que lo que les estaba ocurriendo era obra de Dios, pero no por mucho tiempo antes de morir. En cambio, los egipcios que se quedaron en Egipto esperando a Faraón y a su ejército regresar con los esclavos israelitas, seguramente se preguntaron en dónde estaban todos los que salieron. Entonces,  ***fueron esos egipcios los que realmente supieron que el Señor es Dios***, y que todo lo que les había ocurrido previamente venía también de mano de Él.

También leemos previamente que el ángel del Señor puso una división entre el campamento de los egipcios en las montañas y el campamento de los israelitas en la costa. Debe de haber sido al menos 16 kilómetros más lejos de donde los israelitas estaban, porque no hubieran alcanzado a cruzar de otra manera. Dios había hecho que un viento soplara durante toda la noche para secar el camino por donde ellos iban a pasar, y temprano en la mañana ellos cruzaron a través del mar.

Ahora, tal vez los israelitas tuvieron que ir flanqueando de alguna manera, o al menos eso explicaría por qué les tomó varias horas cruzar. Mientras tanto Dios quitó el velo que no permitía ver a los egipcios, porque ellos pudieron ver cuando los israelitas estaban terminando de cruzar el mar por tierra seca. Faraón dio la orden de que los siguieran, y los soldados con sus carruajes y caballos bajaron a toda velocidad.

Luego Dios dijo, ‘¡Moisés, levanta tu vara!’ Entonces él la levantó y el agua comenzó a golpear de regreso a su lugar destruyendo los carruajes. Dios ahí destruyó a esos hombres junto con los animales además de todo el equipo que llevaban. El pueblo de Israel estaba verdaderamente feliz. *¡Oh, el Señor está con nosotros! ¡El Señor está peleando por nosotros!*

Ahora veremos que Dios también nos ha liberado grandemente a nosotros. Leeremos algunos Salmos para notar las palabras que les mencioné hace unos momentos. Los Salmos son un conjunto de escrituras que debemos de estar estudiando constantemente; y conforme vamos aprendiendo más, podemos conectar más puntos que se relacionan a ellos.

Es por eso que a veces podemos llegar a sentir que hay partes que nunca antes habíamos leído, porque nuestro entendimiento ha aumentado. Ahora veamos acerca de la protección que Dios nos proporciona:

Salmos 91:1: “El que vive en **el lugar secreto** del Altísimo permanecerá bajo la sombra del Todopoderoso.” *¿Cuál es ese lugar secreto? ¡El Espíritu de Dios! ¡La protección de Dios!* Y el mundo no puede ver eso.

Versos 2-4: “Diré del SEÑOR, “**Él es mi refugio y mi fortaleza**, mi Dios, en Quien confiaré.” Ciertamente Él te libraré de la trampa del cazador de aves y de la pestilencia destructora. Te cubrirá con Sus plumas, y bajo Sus alas tendrás refugio. Su verdad será tu escudo y defensa.”

También veremos que Pablo usó algo de ese vocabulario figurado cuando hablaba acerca de vencer a Satanás el diablo. Así que, Dios está de nuestro lado.

Verso 14: “Porque ha colocado su amor sobre Mí...” *¿Acaso ha puesto Dios Su amor sobre usted? ¡Por supuesto!*

- Lo hizo cuando dio a su Hijo Jesucristo para el perdón de nuestros pecados
- Lo hizo al otorgarle Su llamamiento
- Al convertirlo
- Al darle de Su Espíritu Santo

Dios nos ha dado todo eso. De manera que sí, *¡Dios está ahí para cubrirnos! ¡Para poner su amor sobre nosotros!*

Versos 14-16: “Porque ha colocado su amor sobre Mí, por tanto lo libraré; lo colocaré en alto porque ha conocido Mi nombre. Me invocará, y Yo le responderé; estaré con él en el problema; lo libraré, y honraré. Con larga vida lo saciaré, y le mostraré Mi salvación.”

Ahora, la larga vida que recibiremos *¡es la vida eterna! ¡Es así como Dios peleará por nosotros!* Así que, asegurémonos de que entendamos eso.

Ahora, vayamos al Nuevo Testamento, y veamos que por medio de la predicación del Evangelio se nos revela cómo hemos sido liberados de faraón y su ejército, lo cual sabemos que representa a Satanás el diablo. Veremos que Dios ha hecho un milagro grandioso:

- Al llamarnos a salir de este mundo
- Al revelarnos Su Verdad a nosotros
- Al darnos el entendimiento:
  - ✓ De Su palabra
  - ✓ De Su Reposo
  - ✓ De Sus Días Santos
  - ✓ De Su amor
  - ✓ De Su bondad

***¡Por nosotros!***

Quiero decir hermanos, *piensen en todas las bendiciones que Dios nos ha dado.* Y no se trata de bendiciones físicas. Es como el hecho de que tenemos el Espíritu Santo de Dios, el cual no es una cosa física, sino que ***es el poder de parte de Dios, la sustancia del Espíritu de***

**Dios, ¡uniéndose con nuestras mentes!** ¡No puede haber nada más grande que eso en esta vida! ¿Alcanza usted a percibir lo mucho que esto significa?

Veamos lo que Jesús le dijo a Pablo cuando lo llamó. Primero Pablo había caído al suelo y dijo, ‘¿Qué vas a hacer conmigo Señor?’, y aquí está la respuesta que recibió:

Hechos 26:17: “**Te estoy seleccionando personalmente** de entre la gente y los gentiles, a quienes ahora te envío.” Y luego leemos lo que el Evangelio y el Espíritu de Dios hacen por nosotros, lo cual representa una salvación más grande que la de ser rescatados de las aguas en el Mar Rojo.

Verso 18: “Para abrir sus ojos, para que *ellos* puedan volver de *la* oscuridad a *la* luz y *de* la autoridad de Satanás a Dios...”

Sabemos que el mundo entero está bajo la autoridad de Satanás el diablo. Toda la gente ahí afuera—bonita, fea, amable, no tan amable—todos los que habitan el mundo, excepto por aquellos que tienen el Espíritu de Dios, *¡están bajo la autoridad de Satanás el diablo!*

“...*de* la autoridad de Satanás a Dios, para que puedan recibir remisión de pecados y una herencia entre aquellos que han sido santificados a través de fe en Mi” (verso 18). Esto es algo grandioso.

Así que, como ya lo he dicho antes, ¿qué es lo que debemos de hacer? ¡Mantengamos los ojos fijos en la meta! Dios el Padre está directamente involucrado en nuestras vidas. Nosotros vamos a ser Hijos de Él. Esto es algo muy grande y profundo de entender. Y cada vez que leemos las Escrituras—aunque hayamos leído los mismos pasajes en ocasiones anteriores—ésta van adquiriendo un significado más profundo, somos capaces de conectar más versículos diferentes, puesto que estamos creciendo en entendimiento.

Colosenses 1:9: “Por esta causa nosotros también, desde el día que oímos *de eso*, no cesamos de orar por ustedes y pedir que puedan ser llenos con el conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espiritual.”

Hermanos, eso es lo que nosotros hacemos como ministros. Oramos por ustedes todos los días, y sabemos que ustedes oran por nosotros. Y nosotros necesitamos mucho de sus oraciones, de su ayuda, de su ánimo y apoyo. Y ustedes de igual manera necesitan esas cosas de parte de nosotros, porque todos estamos en la Familia de Dios que está en desarrollo.

“...en toda sabiduría y entendimiento espiritual; que puedan caminar dignamente del Señor, hacia todo *lo* agradable, siendo fructíferos en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios; siendo fortalecidos con todo poder de acuerdo al poder de Su gloria, hacia toda resistencia y paciencia con gozo” (versos 9-11).

¡Vaya escritura! Pablo está describiendo qué es lo que Dios quiere que estemos haciendo para poder vencer, cambiar, crecer y vivir estando en este mundo, **¡preparándonos para la vida eterna!** Es por eso que estamos aquí, **¡para prepararnos!** Los versos 12 y 13 son muy poderosos, y quiero que conectemos lo que está escrito ahí con Juan 6:44-45.

Verso 12: “Dando gracias al Padre, Quien nos ha hecho calificados para la participación de la herencia de los santos en la luz.”

Recuerden, ***nosotros vamos a heredar la vida eterna y la Nueva Jerusalén, ¡y a compartir con Cristo Su heredad!*** Cualquiera que esta sea. ¡Esto es algo grandioso! Prestemos atención a las cosas que el Padre ha hecho por nosotros:

Versos 13-15: “**Quien nos ha rescatado personalmente del poder de la oscuridad y nos ha transferido al reino del Hijo de Su amor;** en Quien tenemos redención a través de Su propia sangre, *incluso* la remisión de pecados; quien es la imagen del Dios invisible, *el* primogénito de toda creación.”

Él es el primogénito porque fue el primero en resucitar de los muertos. Pensemos en lo que esto significa para nosotros. Así como el pueblo de Israel estaba tan feliz y entusiasmado porque gracias a Dios escaparon de Faraón y de sus ejércitos, de la misma manera ***¡nosotros hemos sido rescatados! ¡Hemos sido salvados!***

*(Pasar a la siguiente pista)*

Ahora, continuemos y vayamos a Mateo 5. Veamos lo que la Biblia nos dice acerca de Satanás el diablo, y qué es en lo que tenemos que estar alertas. Todo esto va incluido en nuestra labor de sacar la *levadura espiritual* de nuestras vidas. Durante la Fiesta de Panes sin Levadura nosotros sacamos la levadura física de nuestras casas, y debemos de concentrarnos en desarrollar la pureza de Cristo dentro de nosotros (pues en Él no hay levadura). Y celebrar la Fiesta con *panes sin levadura de sinceridad y de Verdad*, como leemos en 1ª de Corintios 5.

Pero cuando la Fiesta termine debemos de ***mantenernos en guardia*** atentos de las cosas que vienen contra nosotros a causa del mundo en donde vivimos, debemos de luchar contra los ataques de Satanás el diablo, quien trata de evitar que desarrollemos el carácter de Dios usando un sinfín de cosas que interfieren en nuestro crecimiento.

Mateo 5:36-37: “Ni jurarán por su cabeza, porque ustedes no tienen el poder de hacer un cabello blanco o negro. Sino sea su palabra *buena*, su ‘Si’ sea sí y su ‘No’ sea no...”

Esto es para poder vencer la mente carnal, la cual es engañosa sobre todas las cosas, y parte de su engaño es aparentar bondad, ¿no es así? Es por eso que Jesús dijo esto; para que podamos desarrollar el carácter de Dios.

“...pues... [Porque]... cualquier cosa que *sea* adicionada a estas es del maligno” (verso 37). Ese es otro de los nombres de Satanás: “el maligno.” Veremos que hay muchos otros adjetivos para describirlo—el maligno, el confabulador, el incitador.

Las oraciones que hacemos diariamente deben de estar basadas en el siguiente modelo:

Mateo 6:9: “Por tanto, deben orar siguiendo esta manera: ‘Padre nuestro que *estás* en el cielo, santificado sea Tu nombre.”

Aquí hago una observación: En ningún lugar de la Biblia—ni en Griego ni en Hebreo, o cualquier otro lenguaje—se le da al Padre otro nombre que no sea ‘*el Padre*’. Ese es su nombre sagrado para nosotros, porque Él es Santo y es sagrado.

Verso 10: “Tu reino venga...” Eso significa el poder del reino de Dios en nuestras vidas aquí y ahora, así como el retorno de Jesucristo trayendo consigo el Reino de Dios.

“...Tu voluntad sea hecha sobre la tierra como *lo es* en el cielo” (v 10) —en todo lugar de la tierra. Todo va a ser hecho:

- De acuerdo con la voluntad de Dios
- De acuerdo con las profecías de Dios
- De acuerdo con las cosas que Jesús dijo

*¡Todo va a ser hecho de acuerdo a la voluntad de Dios!* La única interrogante es, ¿de qué lado va a estar usted? Dejaré que usted mismo responda esa pregunta.

Verso 11-13: “Danos este día nuestro pan diario; y perdónanos nuestras deudas, como nosotros también perdonamos *a* nuestros deudores; y no nos guíes a tentación...”

Somos guiados hacia la tentación cuando nuestras lujurias son involucradas, y somos arrastrados por la tentación. Dios nunca tiente con el mal. Él siempre pone frente a nosotros la vida y la muerte, el bien y el mal. Y nosotros tenemos que elegir. Las situaciones que se presentan en nuestra vida implican saber tomar la decisión correcta; elegir sabiamente.

“...**sino rescátanos del maligno...**” (v 13). Rescátanos de Satanás el diablo.

- ¿Quién nos ha rescatado de Satanás? *¡Dios el Padre!*
- ¿Cómo lo ha hecho? *¡A través de Su llamamiento y Su perdón de los pecados a través del sacrificio de Su Hijo unigénito Jesucristo!*

“...Porque Tuyo... [De Dios]... es el Reino y el poder y la gloria por siempre. Amén” (verso 13).

Veamos cómo es que trabaja Satanás realmente. Veamos que nos dice sobre esto Efesios 2. Jesús lo llamó el ‘governador de este mundo’ y el ‘príncipe de este mundo’ (en el libro de Juan). Pero aquí en Efesios veremos cómo opera; él hace que lo malo parezca bueno, y que lo bueno parezca ser malo. Él lo hace gradualmente, lo va incrementando poco a poco.

Efesios 2:1-2: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados, en los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo...”

¿Qué fue lo que dijo Satanás a Jesús acerca de las naciones del mundo? *‘Si te inclinas y me adoras, te daré todas ellas y la gloria de ellas también, pues a mí han sido dadas. Yo puedo darlas a quien yo quiera; si tú me adoras serán tuyas.’*

¿Cuántas personas en el mundo querrían eso? La mayoría de las personas lo verían como una gran bendición, pero realmente es algo físico y satánico, y es pura maldad. Es por eso que Pablo dice:

Verso 2: “En los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo, de acuerdo **al príncipe del poder del aire**, el espíritu... [Ese espíritu malvado]... que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia.”

Sí, Satanás el diablo tiene hijos. No han sido engendrados por ningún espíritu que él tenga, sino que aquellos que se dejan guiar por los demonios, o aquellos que están poseídos por demonios son hijos suyos. Y no todos los demonios parecen malvados:

- Dan apariencia de *justicia*
- Dan apariencia de *religiosidad*

A fin de hacernos pecar contra Dios nos incitan a hacer algo que parece bueno. Miren cuántas personas disfrazan su maldad haciendo ‘buenas obras’ de caridad. Un ejemplo de esto es la Iglesia Católica.

Y no digo que esas buenas obras no ayuden a las personas realmente. Sin embargo, ¡eso no les trae un verdadero conocimiento de la Verdad de Dios! ¡No les trae el conocimiento de la salvación! Pero los líderes religiosos los hacen seguir la Iglesia Católica y luego ellos se vuelven cautivos de Satanás el diablo.

Verso 3: “Entre quienes también todos nosotros una vez tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne y por la mente, y éramos por naturaleza *los hijos de ira*, así como el resto *del mundo*.” Pero Dios en Su misericordia se acercó y nos llamó a través de Su gracia.

¿Qué nos dice Juan acerca de Dios y del mundo? Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que todo el que crea en Él  **pueda no perecer**, sino  **pueda tener vida eterna**” —mostrando que eso está condicionado.

Sin embargo, Dios ama al mundo; nosotros no podemos amar al mundo en la misma manera en que Dios lo hace, porque las trampas de Satanás están ahí afuera, y pueden tentarnos fácilmente. Así que, aquí está lo que Juan dice en 1ª Juan 2:15. Es importante que nos demos cuenta y entendamos esto como parte de vencer:

- Los pecados de nuestra propia persona
- Los pecados de la sociedad
- Los pecados de Satanás el diablo

Y cómo es que él inspira como el ‘príncipe del poder del aire’ mandando mensajes seductores para tratar de que la gente lo siga, y tiene ya a muchos enganchados. De hecho, *¡a todo el mundo!*

1ª Juan 2:15: “No amen al mundo... [La manera en la que el mundo es]... ni las cosas *que están* en el mundo. **Si cualquiera ama al mundo, el amor del Padre no está en él.**” ¡Piensen en ello! ¿Quién es el dios de este mundo? ***¡Satanás es el dios de este mundo y de esta era!*** Él controla a todas las naciones. Es por eso que se nos advierte.

Verso 16: “Porque todo lo que *está* en el mundo...” Si tomamos este verso lo podemos comparar con los comerciales que vemos en la televisión. Como ejemplo tenemos a los comerciales de medicamentos que son promovidos por las industrias farmacéuticas. En ellos se presenta a las personas muy sonrientes y felices, y parece que al tomar el medicamento todo irá de maravilla. Pero si ponemos atención a los efectos secundarios que se mencionan, hay cosas terribles que los fármacos pueden provocar. Pero el anuncio nos dice ‘es algo muy

bueno, tómalo.’ Y si nos enfermamos tenemos que ir a ver a un doctor para que nos prescriba medicamentos, ¡y en esta sociedad se venera a los doctores como si fueran dioses!

Haré otra observación: La verdad es: que Dios nos ha dado un cuerpo por el cual somos responsables, y debemos de cuidarlo. También ha puesto en nuestro cuerpo muchos mecanismos por los cuales éste puede sanar. Dios también nos puede sanar con un milagro si es necesario; también podemos cambiar nuestra dieta. Cambiando las cosas que comemos y bebemos hacemos que la bioquímica de nuestro cuerpo cambie, y eso cambiará nuestro estado de salud.

“...la lujuria de la carne, y la lujuria de los ojos, y el orgullo pretencioso de la vida física—no es del Padre, sino **es del mundo**. Y el mundo y su lujuria está desapareciendo, pero aquel que hace la voluntad de Dios permanece para siempre” (vs 16-17).

Recapitulemos las cosas que leímos acerca de Satanás el diablo:

- Es el príncipe del poder del aire
- Es el gobernador de este mundo
- Es el príncipe de este mundo
- Es el dios de este mundo

¿Cómo trabaja él? ¿Acaso viene directamente y dice, ‘Hola, soy Satanás, quiero destruirte’? **No**, él dice, ‘Tengo algo especial para ti.’ Veamos cómo es que él opera en la sociedad. Veremos algo que él siempre ha hecho.

Pablo nos dice que usemos la ‘armadura de Dios.’ Y regresaremos a analizar este concepto más tarde.

Efesios 6:12: “Porque no estamos luchando contra carne y sangre... [Sino contra el príncipe del poder del aire]...sino contra principados... [Aquellos que son demonios de alto rango]... y contra poderes, contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este siglo, contra el *poder* espiritual de maldad en *lugares* altos.”

Eso es lo que vemos suceder en América y en todo el mundo hoy en día. Hay una batalla entre aquellos quienes quieren hacer el bien y Satanás quien quiere destruir todo. En Estados Unidos podemos estar muy agradecidos de que Hillary Clinton no esté gobernando, porque estaríamos aún más inundados de cosas satánicas, las cuales estarían siendo aprobadas y apoyadas por la Suprema Corte.

Es por esto que debemos de orar por los reyes y gobernantes, porque nosotros tenemos que vivir en el mundo. Quién sabe si alguno de ellos pueda ser convertido. No lo sabemos, pero cabe la posibilidad. Pero oramos para que al menos podamos tener paz y una vida tranquila.

“...contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este siglo... [¿Acaso no fuimos nosotros llamados a salir de la oscuridad y de la autoridad de Satanás el diablo?...]... contra el *poder* espiritual de maldad en *lugares* altos” (v 12).

A Satanás le encanta asir a aquellos que están en lugares altos. Es en parte por eso que Jesús tuvo que ser tentado por Satanás. ¿Acaso no fue Jesucristo como ser humano el humano en la más alta posición que haya existido jamás? ¡Así es!

¿Y en dónde estaba Satanás en esa última noche de Pascua? ¡Poseyendo a Judas! Y fue ahí mismo en la Pascua durante el lavamiento de pies. Le gusta meterse en donde están las personas de nivel alto. ¿No pensaría usted que esa última Pascua de Jesús fue la pascua de más alto nivel que ha habido en la tierra? ¡Así es! ¡Y Satanás estaba ahí para tratar de destruirla! Luego Jesús mojó el trozo de pan y se lo dio.

Un comentario acerca de mojar el trozo de pan: Algunas personas dicen que no pudo haber sido pan sin levadura. Bueno, eso es porque nunca han comido pan sin levadura. Lo que leemos aquí es lo mismo que se hace con las frituras cuando se remojan en una salsa o ‘dip.’

Entonces, Él les dio una parte de la carne de la cena y el pan sin levadura y dijo, ‘Ve y haz lo que tienes que hacer.’ ¿Y a dónde fue Satanás? Fue al Sumo Sacerdote, con las autoridades, haciendo que Judas traicionara a Jesús. ¿A dónde fueron estos guiados? ¡A llevar a Jesús con el gobernador de Judea, Poncio Pilato, quien era una alta autoridad!

Mateo 16:21: “Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y ser asesinado, y ser levantado al tercer día.”

Ahora bien, ninguno de los discípulos entendió qué era lo que Él estaba diciendo. Pero noten lo que hizo Pedro, con buena intención. ¿No diría usted que lo hizo con una buena intención? ¡Él quiere proteger a Jesús!

Verso 22: “Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprenderlo, diciendo, “Dios será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te pasará esto.”

¿Recuerdan lo que leímos? ‘Rescátanos del maligno’, en la oración modelo. Miren lo que Pedro estaba diciendo justo después de haber dicho a Jesús, ‘Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios Viviente.’

Versos 23-26: “Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, “¡Ponte detrás de Mí, Satanás! Eres una ofensa para Mí, porque tus pensamientos no están de acuerdo con las cosas de Dios, sino con las cosas de hombres.”... [Una lección muy importante]... Y Jesús dijo a Sus discípulos, “Si cualquiera desea venir tras de Mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz y sígame. Porque quienquiera que desee salvar su vida la perderá; pero quienquiera que pierda su vida por Mí la encontrará. Porque ¿que beneficia al hombre si gana el mundo entero, pero pierde su vida?... [¿No es esto lo que va a suceder a la bestia y al falso profeta? ¡Así es!]... O ¿Que dará un hombre en intercambio por su vida?”

Vayamos a Juan 8 para ver más ejemplo de cómo opera Satanás. Como dije antes, a él le gusta aparentar ‘religiosidad,’ y tiene a personas que dicen que están siguiendo a Cristo.

En Juan 8 leemos algo muy interesante acerca de unos discípulos que dijeron, ‘Nosotros creemos en Jesús.’ Pero no se trata de ejercer una profesión, sino en cómo es que

creemos. Eso es lo que importa. Estos fueron los que estaban siguiendo a Jesús y le preguntaron, ‘¿Por cuál autoridad es que haces estas cosas?’

Juan 8:23: “Y Él les dijo... [Aquí vemos lo que les dice a los Judíos]... “Ustedes son de abajo... [Son de la tierra, terrenales]... Yo soy de arriba. Ustedes son de este mundo.”

Es como el ‘dios de este mundo’, Satanás el diablo. Y recuerden, a él le gusta trabajar en lugares altos. ¿Cuál era el lugar de mayor nivel en ese tiempo en el cual él podría obrar? ¡El templo! ¡En donde Dios tenía puesto Su nombre! Tengamos eso en mente.

Jesús dijo: “Yo no soy de este mundo. Es por eso que les dije que morirán en sus pecados; porque si no creen que Yo SOY...” (Vs 23-24). Ellos sabían a qué se refería Él cuando dijo, ‘YO SOY,’ porque en Éxodo 3 es así como Dios le ordenó a Moisés que se refiriera a Él cuando contestara al pueblo de Israel acerca de quién lo había enviado.

Versos 24-26: “...porque si no creen que Yo SOY, morirán en sus pecados. Entonces ellos le dijeron, “¿Quién eres Tú?” Y Jesús les dijo, “Aquel que les dije desde el principio. Tengo muchas cosas que decir y juzgar concerniente a ustedes...”

Verso 30: “Mientras hablaba estas cosas, muchos creyeron en Él.” ¿Pero cómo fue esto? ¿Fue sólo, ‘Oh, eso es muy interesante, qué gusto escucharlo?’ ¿O fue un arrepentimiento real? ¡No!, muchos creyeron, pero se muestra después que fue sólo una creencia *superficial*.

Verso 31: “Por tanto, Jesús le dijo a los judíos que habían creído en Él...” Aquí Él está aclarando de qué se trata el verdaderamente creer en Él, para que escucharan todos aquellos que decían hacerlo.

“...“Si continúan en Mi Palabra, son verdaderamente Mis discípulos. **Y conocerán la verdad, y la verdad los liberará**”” (versos 31-32). ¡Debe de venir de parte de Dios! No de sus pensamientos internos y creencias, incluso si éstos son sinceros. ¿Puede uno ser sincero y aun así estar engañado? ¡Por supuesto que sí! Volvamos a leer lo que Él dice aquí.

Verso 32: “Y conocerán la Verdad...” ¿Qué es la Verdad?

- Tu Palabra es Verdad
- Jesús es la Verdad, el Camino y la vida
- Tus mandamientos son verdad
- Tu Ley es verdad
- Tus preceptos son verdad
- Él es verdadero
- Dios no puede mentir

“...**y la Verdad los liberará**” (v 32).

Así como el pueblo de Israel estaba en esclavitud en Egipto. Aquí, estando en el templo de dios con aquellos quienes eran judíos, Jesús dijo, ‘Ustedes no son libres. Pero **SI** ustedes continúan en Mi Palabra (me obedecen), entonces serán libres.’ Ahora veamos lo que ellos dijeron. Ellos confiaron en ellos y en su herencia como judíos. Suena algo familiar con

la manera en la que son los judíos hoy en día, ¿no es así? También los cristianos y católicos pueden llegar a pensar así.

Verso 33: “Ellos le respondieron, “Somos semilla de Abraham, y nunca hemos estado en servidumbre de nadie. ¿Qué quieres decir con, ‘Llegarán a ser libres’?”

Ellos no lo entendían. Uno puede vivir en una sociedad que es libre o considerablemente libre, pero si estamos viviendo en pecado entonces somos esclavos, y somos esclavos de Satanás el diablo. ¿Cuál es el propósito de esta Fiesta? ¡*Rescatarnos del maligno!* Cuando esta Fiesta termine vamos a estar de vuelta en el mundo. ¿Quién controla este mundo? ¡*Sabemos que el diablo está engañando a este mundo!*

- Él es el engañador
- Él es la serpiente antigua
- Él es el dragón
- Él es el dios de este mundo

Otra vez el verso 33: “Ellos le respondieron, “Somos semilla de Abraham, y nunca hemos estado en servidumbre de nadie. ¿Qué quieres decir con, ‘Llegarán a ser libres’?”

Es por esto que el llamado para el Reino de Dios es: ‘arrepíentanse y bautícense.’ Después de que uno es bautizado y recibe el Espíritu Santo, entonces debemos de crecer en gracia y conocimiento para prepararnos para ser hijos e hijas de Dios. A fin de que podamos tener la herencia de la vida eterna, además de ayudar gobernar sobre el mundo.

Noten lo que les dijo Jesús, porque estas personas estaban en negación. ¿Y quién estaba cuidando el templo de los posibles disturbios? ¡*Los soldados romanos!* ¿En dónde estaba la Fortaleza Antonia? ¡*A 500 metros del templo!* O a lo mejor un poco más cerca que eso. Tenían una calzada arriba de las columnatas por donde las tropas podían bajar directamente de la Fortaleza y detener riñas y disturbios en el templo si esto llegaba a ser necesario.

Versos 34-37: “Jesús les respondió, ‘Verdaderamente, verdaderamente les digo, todo el que practica pecado es un siervo del pecado... [En 1ª Juan 3 se le llama ‘hijo del diablo’ a quien practica el pecado]... Y el siervo no vive en la casa para siempre; *sino* el Hijo vive para siempre. Por tanto, si el Hijo los liberare, serán verdaderamente libres. Yo sé que son semilla de Abraham, pero están buscando matarme, porque **Mis palabras no entran en sus mentes.**”

¿Por qué? Porque estaban vestidos de carnalidad, vestidos de Satanás el diablo—con el espíritu del poder del aire dentro de ellos y trabajando en ellos—y sí, a ellos les gusta ser ‘religiosos.’ ‘Si venimos al templo entonces estamos a salvo por que Dios ha puesto aquí Su nombre.’ Ellos necesitaban leer Jeremías 7.

Él dijo, versos 38-39: “Yo hablo las cosas que he visto de Mi Padre, y ustedes hacen las cosas que han visto de su padre.” Ellos respondieron y le dijeron, “Nuestro padre es Abraham.” Jesús les dijo, “Si ustedes fueran hijos de Abraham...” Ahora, noten la diferencia: ‘la semilla de Abraham’ no es lo mismo que ‘los hijos de Abraham.’ Aquí Él está hablando de la semilla *espiritual*.

Versos 39-44: "...harían las obras de Abraham. Pero ahora buscan matarme, un hombre que les ha hablado la verdad, la cual he escuchado de Dios; Abraham no hizo esto. Ustedes están haciendo las obras de su padre." Entonces ellos le dijeron... [Sabemos todo acerca de Ti]... "Nosotros no hemos nacido de fornicación. Tenemos un Padre, y *ese* es Dios." Por tanto, Jesús les dijo, "Si Dios fuera su Padre, Me amarían... [En lugar de eso, tratan de matarme]... porque Yo salí y vine de Dios. Porque no he venido de Mí mismo, sino *que* Él Me envió. ¿Por qué no entienden Mi discurso? Porque no pueden *soportar* oír Mis palabras. **Ustedes son de su padre el diablo...** [Y ustedes pueden añadir aquí, 'asesino']...Él fue un asesino desde *el* principio, y no ha estado en la Verdad porque no hay Verdad en él."

Si él dice cualquier cosa que *aparente ser verdad*, es porque existe un motivo oculto para luego introducir el pecado. ¡Eso es lo que hace Satanás!

Vamos a ver que Satanás el diablo siempre quiere causar problemas dentro de las Iglesias de Dios. Y también, Dios usa a Satanás a veces para aplicar castigo por el pecado como leemos en el libro de Job. Dios muestra a veces este tipo de castigo en las Iglesias.

Ahora, veamos lo que pasó a la Iglesia de Pérgamo. Ellos estaban justo ahí donde estaba el trono de Satanás. ¿Qué les pasó a ellos? Leamos acerca de Pérgamo. Lo que ellos hicieron. Ahora, esto es una carta personal de parte de Jesucristo a cualquiera de las Iglesias de Dios que fueran como la de Pérgamo, incluso en otros tiempos hasta el retorno de Jesucristo a la tierra, pues la Palabra de Dios se aplica *espiritualmente para siempre*.

Apocalipsis 2:12-14: "Y al ángel de la iglesia en Pérgamo, escribe: Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas. Conozco sus obras y donde viven, donde *está* el trono de Satanás; pero se están aferrando *a* Mi nombre, y no niegan Mi fe, incluso en los días en los cuales Antipas *fue* Mi testigo fiel, quien fue asesinado entre ustedes, donde vive Satanás. Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes..."

Porque después de que él murió, ¿qué fue lo que ellos hicieron? Comenzaron lo que luego sería llamado 'El Sacrificio de la Misa de la Eucaristía.' Donde se habla de cosas sacrificadas a los ídolos. Esto fue en un tiempo donde introdujeron esta costumbre en lugar de la Pascua. Además de la doctrina de los Nicolaítas, el ministerio de mano dura contra el pueblo de Dios. Noten lo que Cristo dice:

Verso 16: "¡Arrepiéntanse! Porque si no *se arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca."

¿Qué es lo que ha sucedido con las Iglesias de Dios? Quiero que nos detengamos a pensar en ello. **¡Siempre llega la corrección cuando se compromete la verdad y se vive en pecado!** ¡La corrección siempre llega! Luego leemos acerca de la Iglesia en Esmirna en donde se mencionan las sinagogas de Satanás, en donde había gente supuestamente religiosa que metía a la gente a prisión y la mataba.

En el mensaje a la Iglesia en Tiatira leemos acerca de Jezabel, la profetiza inicua que se menciona en 2ª Reyes, ¿la recuerdan? ¡Lo mismo pasaba aquí! ¡Y Dios los corrigió! ¡Tenía que ser duro con ellos!

Ahora bien, leamos lo que dice a la Iglesia de Filadelfia. *¡Nosotros vivimos en un tiempo donde la sinagoga de Satanás está tratando de engañar a todo el mundo para que haya un gobierno y una religión satánicos!* Tenemos que mantenernos firmes.

- En contra de las circunstancias
- En contra de la falsa doctrina
- En contra de todo lo que viene para atacar al pueblo de Dios

Y la Iglesia de Filadelfia representa a aquellos quienes aman a los hermanos, y sabemos que no se puede amar a los hermanos a menos de que uno tenga el amor de Dios primero. Pero luego estamos a veces discapacitados como aquellos quienes son de Laodicea, quienes son cristianos relajados que creen que todo va a estar bien. Bueno, sabemos que no va a ser así.

Vayamos al libro de Santiago para leer lo que él nos dice que debemos de hacer. Y Santiago 4 se relaciona con 1ª Pedro 5.

Santiago 4:6: “Pero Él da mayor gracia. Esta es la razón *por la que* dice, ‘Dios se coloca a Si mismo contra el orgulloso, pero da gracia al humilde.’” Aquí está lo que nosotros necesitamos hacer. Tenemos más cosas provenientes del poder satánico que en ningún otro tiempo en la historia.

Versos 7-8: “Por tanto, **sométanse ustedes mismos a Dios...** [Esto de lo que se trata la Fiesta de Panes Sin Levadura]... **Resistan al diablo...** [No vaya y pruebe ‘sólo un poquito’] ... **y él huirá de ustedes...** [Pedro dice que le resistamos en la fe]... **Acérquense a Dios...** ¿Cómo es que podemos acercarnos a Dios?

- A través de la oración
- A través del estudio
- Viviendo en la manera que Dios ordena

“...y Él se acercará a ustedes. **Limpíen sus manos, ustedes pecadores, y purifiquen sus corazones, ¡ustedes de doble mente!**... [¿Cómo? ¡Por medio del arrepentimiento!]... Aflíjense y lamenten y lloren; su risa sea convertida en aflicción, y su gozo en lamento. **Humíllense a sí mismos delante de Dios, y Él los exaltará**” (versos 8-10) —pero eso será en su debido momento.

Ahora veamos qué es lo necesitamos hacer para resistir a Satanás el diablo. Porque hay cosas que necesitamos hacer. Todo puede estar muy tranquilo, las cosas yendo muy bien, pero si usted no está estudiando y orando en la frecuencia y en la manera que debe hacerlo, **¡entonces la prueba viene de repente sobre usted!** ¿No cree que ese sea Dios tratando de decirle algo? Usted puede salir de esa prueba para:

- Regresar a Dios
- Acercarse más a Dios
- Arrepentirse

Este es el propósito del último día de la Fiesta de Panes Sin Levadura:

Efesios 6:10-11: “Finalmente, hermanos míos, **sean fuertes en el Señor, y en el poder de Su fuerza. Vístanse toda la armadura de Dios...**”

¿Cómo podemos hacer eso? *¡A través de la oración y del estudio!* Porque la Palabra de Dios:

- Resguarda nuestro corazón
- Resguarda nuestra mente
- Resguarda la puerta de nuestra mente

¡No deje que ninguna cosa mala entre! **¡Resista!** ¡No sea seducido!

Verso 11: “Vístanse toda la armadura de Dios **para que puedan ser capaces de aguantar contra las artimañas del diablo.**”

Recuerden, él siempre viene como cuando se acercó a Eva y dice, ‘Tal vez necesitas pensar en que Dios estaba equivocado cuando dijo que no comieran de ninguno de los árboles del jardín.’ Eva dijo, ‘Dios dijo que podemos comer de todos los árboles excepto de ése que está ahí. Dios dijo que no lo comiéramos.’ Así que Satanás la serpiente dijo, ‘Sabes, ese es un árbol muy bueno. Si comes de él serás como Dios. ¿Acaso no quieres ser como Dios? ¿Ser fuerte y poderosa como Él? Pruébalo, ¡te va a gustar!’ *¡Y ella lo hizo!* Ella dijo, ‘Vaya, esto sabe muy bien, y va a hacernos sabios como Dios.’

Adán estaba por ahí sentado y la miró. Él pudo haber dicho, ‘Eva, suelta esa fruta. Dios dijo que no la comiéramos.’ Me pregunto cómo sería el mundo si él hubiera hecho eso. *¡Probablemente sería un lugar muy diferente!* Pero no fue así, sino que *él comió del fruto.* Ahora miren en el desastre en el que estamos. **¡Las artimañas!** Si hay algo que debemos de recordar acerca de Satanás es esto: Él viene y presenta las cosas como si fueran un beneficio. Mientras que, **¡Dios quiere que hagamos las cosas a Su manera! ¡Para poder darnos Sus bendiciones!**

Versos 12-16: “Porque no estamos luchando contra carne y sangre, sino contra principados y contra poderes, contra los gobernadores del mundo de la oscuridad de este siglo, contra el *poder* espiritual de maldad en *lugares* altos. Por tanto, **tomen toda la armadura de Dios para que puedan ser capaces de resistir en el día malo...** [Cualquier día puede ser malo]... y habiendo resuelto todas *las* cosas, estar de pie. **Estén por tanto, teniendo sus lomos ceñidos con Verdad,** y vistiendo la coraza de justicia, y teniendo sus pies calzados con *la* preparación del evangelio de paz. Además de todo *esto*, tomen el escudo de la fe...” Este escudo representa que:

- Usted cree en Dios
- Usted cree en Su Palabra
- Usted cree la Verdad
- Usted vive la Verdad

“con el cual **tendrán el poder de apagar todos los dardos ardientes del maligno;** y vístanse el casco de salvación... [Protegiendo su cerebro espiritual por así decirlo]... y la espada del Espíritu, la cual es la Palabra de Dios; **orando en todo tiempo con toda oración...**” (Versos 16-18). ¡Esto es lo que necesitamos hacer!

Todo va a funcionar para bien. Recuerde que aunque usted tenga que sufrir por un tiempo Dios lo va a levantar de ahí. Incluso si usted está pasando por dificultades, usted puede superarlas **¡Por medio del poder y el Espíritu de Dios!** E incluso si parece que es la peor cosa en el mundo a la que uno se pudiera enfrentar, las cosas van a salir bien. Y las cosas resultarán para bien, por tenemos la promesa de dios:

Romanos 8:28-29: “Y **sabemos que todas las cosas trabajan juntas para el bien de aquellos que aman a Dios**... [Usted ama a Dios]...para aquellos que son llamados de acuerdo a Su propósito... [¿Ha sido usted llamado de acuerdo a Su propósito? ¡Así es!]... Porque aquellos a quienes Él conoció de antemano...” ¡Él nos conoció desde antes! ¡Aunque se refiere a que nos ha conocido antes de la resurrección!

“...también predestinó *para ser conformados a la imagen de Su propio Hijo, para que Él pudiera ser el primogénito entre muchos hermanos. Entonces a quienes Él predestinó... [A los cuales ha predestinado]... a éstos también llamó... [A los cuales ha llamado]... y a quienes Él llamó, a éstos también justificó... [A los cuales ha justificado]... y a quienes Él justificó, a éstos también glorificó*” (Versos 29-30) — ¡Esta última parte está pendiente para la resurrección! **¡Hasta ahora hemos sido glorificados en el sentido de que tenemos el Espíritu de Dios!**

Versos 31-34: “¿Qué diremos entonces a estas cosas? Si **Dios es por nosotros, ¿quién puede estar contra nosotros?**... [Nada ni nadie]...Quien no escatimó incluso a Su propio Hijo, sino *que* renunció a Él por todos nosotros, ¿cómo no nos otorgará también todas las cosas con Él?... [En Hebreos 1 dice que Jesús heredó todas las cosas, eso quiere decir todo la vastedad del universo]... ¿Quién traerá una acusación contra *el* elegido de Dios? Dios *es Aquel* que justifica. ¿Quién *es* aquel que condena? *Es* Cristo Quien murió, más aun, Quien es alzado de nuevo, Quien está incluso *ahora* a la mano derecha de Dios, y Quien está también haciendo intercesión por nosotros.”

Recuerden todo esto cuando pasen por pruebas y dificultades. Como leemos en Salmos 91, **‘Yo estaré contigo en el tiempo de dificultad.’**

“...haciendo intercesión por nosotros. ¿Qué nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?” (vs 34-35).

Todos nosotros vamos a enfrentar esas cosas. Vamos a mirar esas cosas de frente, tenemos que aceptar que este país al igual que este mundo van a caer, que necesitamos preocuparnos y temer por esto pero al mismo tiempo mantenernos firmes en lo que creemos, **porque ¡Dios está con nosotros y nosotros somos hijos Suyos!**

“... ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? En consecuencia, está escrito, “Por amor a Ti estamos muertos todo el día...” (vs 35-36).

¡Y ese día se aproxima! ¿Han existido mártires por Jesús quienes perdieron sus cabezas? Sí, muchos de ellos en la *Cristiandad falsa* del Medio Oriente. Ellos fueron mártires por Cristo. Y ellos lo hicieron porque creyeron en Jesús a pesar de que no era en la manera correcta. Pero estarán en la segunda resurrección sin lugar a dudas.

Mírenlo de esta manera. Como dice en los versos 37-38: “Pero en todas estas cosas somos más que conquistadores a través de Quien nos amó. Porque estoy persuadido...”

Este es el tipo de persuasión (seguridad) que necesitamos tener mientras que seguimos avanzando después de este último día de la Fiesta de Panes Sin Levadura.

“...que ni muerte, ni vida, ni ángeles, ni principados, ni poderes, ni cosas presentes, ni cosas por venir, ni altura, ni profundidad, ni cualquier otra cosa creada, **será capaz de separarnos del amor de Dios, el cual es en Cristo Jesús nuestro Señor**” (vs 38-39).

***¡Dios es Aquel quien nos va a guiar a la victoria! ¡Él peleará por nosotros!*** Jesús regresará para instaurar Su Reino y resucitarnos de los muertos, y los que estén con vida en ese tiempo serán transformados, ***¡y junto con Jesucristo estableceremos el Reino de Dios en esta tierra!*** Este es el significado del último día de la Fiesta de Panes Sin Levadura.

Escrituras citadas:

- 1) Levítico 23:6, 8
- 2) Números 28:16-25
- 3) Deuteronomio 16:16-17
- 4) Éxodo 34:18-20
- 5) Éxodo 13:17-22
- 6) Éxodo 14:1-18
- 7) Salmos 91:1-4, 14-16
- 8) Hechos 26:17-18
- 9) Colosenses 1:9-15
- 10) Mateo 5:36-37
- 11) Mateo 6:9-13
- 12) Efesios 2:1-3
- 13) Juan 3:16
- 14) 1 Juan 2:15-17
- 15) Efesios 6:12
- 16) Mateo 16:21-26
- 17) Juan 8:23-26, 30-44
- 18) Apocalipsis 2:12-14, 16
- 19) Santiago 4:6-10
- 20) Efesios 6:10-18
- 21) Romanos 8:28-39

Escrituras mencionadas pero no citadas:

- Juan 6:44-45
- 1 Corintios 5
- Éxodo 3
- Jeremías 7
- 1 Pedro 5

- Hebreos 1